
じゃむオバさんは怒ってるんだゾ！ 
「船場吉兆」が佐賀、鹿児島産牛を「但馬牛」と偽装した問題。 なんで鹿児島産が悪いんじゃ！但馬牛と偽ったこと自体は悪いでしょうが 
まるで鹿児島県産の品質が劣るようではありませんか、県特産品として黒毛和牛を誇っている当県首長は当然 抗議すべきだし 逆手をとって 
鹿児島牛を売り込む絶好のチャンスだと思うのに、それを何もせずにいるなんて～ なんて売込みが下手なのでしょう。 
 
この点は隣県知事を見習うべきです。遠い某国へ行って 薩摩焼アピールも大切でしょうけど、もっと手近にそして急を要する問題でしょうがー 
これが愛県心であり 愛国心につながるのだと思いませんか？ ・・・ほんとに モー 怒ってんだから！ 
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